

Mañana comienza la temporada 2025 del básquetbol laboral valdiviano

● Mañana miércoles se dará inicio oficial al Campeonato de Básquetbol Año 2025 del Canal Laboral de Valdivia.

En la primera fecha se desarrollará una programación doble en el Coliseo Municipal, por la categoría Todo Competidor.

El certamen comenzará con el duelo entre CD Marginados y Hospital Base Valdivia, desde las 20 horas y con el turno de Mercenarios. Mientras que de fondo, a las 21 horas se medirán los deportivos Pankull y Mercenarios. CG